

Wissenschaft

La relation entre le mandat ordinaire et le mandat pour cause d'inaptitude (1^{ère} partie)*



Jean-Damien Meyer, BLaw, assistant à la Chaire de droit civil I, Faculté de droit, Université de Fribourg

Table des matières

I. Introduction

II. Le mandat pour cause d'inaptitude

- A. Généralités
- B. Qualification juridique
- C. Les personnes en cause

III. Le mandat ordinaire

- A. Généralités
- B. Distinction entre le mandat trans-inaptitude et le mandat pour cause d'inaptitude

I. Introduction

La présente contribution a pour but de présenter la question pratique de la relation entre la nouvelle institution du mandat pour cause d'inaptitude ([art. 360 CC](#)) et le mandat simple dont les effets se prolongent au-delà de l'incapacité de discernement ([art. 405 al. 1 CO](#)). En raison de l'entrée en vigueur au 1^{er} janvier 2013 du nouveau droit de la protection de l'adulte...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login